

# Projektbericht

## Projekt: Rettungshundestaffel - Ausrüstung



Wir sind den Wählern der Sparkasse Lüneburg für ihr uns entgegen gebrachtes Vertrauen und den damit abgegebenen Stimmen sehr dankbar!

Mit der damit erwirkten Spende konnten wir in unseren Verein notwendige Anschaffungen tätigen, um noch besser helfen zu können.

Einige Anschaffungen waren u.a. ergonomisch angepasste Mantrailing Geschirre für jeden Hund; Kühlmatten für die Hunde im Auto (um die Sommerhitze besser zu ertragen); LED Kopf- und Taschenlampen, damit auch bei Nacht vernünftig gesucht werden kann; Jacken und Polo-Shirts mit entsprechendem Aufdruck, um von der Polizei und der Bevölkerung besser erkannt zu werden; ein Notfall-Handy, über das wir Rund um die Uhr erreichbar sind.

Zusätzlich konnten wir einigen Mitgliedern einen Zuschuss zu Seminaren der GMA e.V. (Zusammenarbeit mit der Polizei) ermöglichen, da nicht jeder 250,- für ein Wochenende Training und Fortbildung übrig hat.

Alles zusammen hat es uns, die Rettungshundestaffel Elbe-Aller e.V. sehr voran gebracht!